
議事録 

会議名 『新しい南中 PTAを考えてみよう 30年度』検討委員会 

日時 ２０１9年１月１0日(木) １９：００～２０:３０ 

南大沢中学校 ３F PTA室 

出席者 南大沢中学校教員  

南大沢中学校保護者 OG   

南大沢中学校保護者  

                          出席者 １０名 

目的 PTA が今後も持続可能なものへ実情に合った組織にしていくこと 

保護者がより参加しやすく、今後も子ども達の学校生活を支えていけるものにしていく

こと 

議題 ①中 P とのかかわりについて 

前回の検討委員会で出た疑問点についての回答、先日行ったアンケート結果の精査 

②会費のあり方について 

今後の会員数と会費変動のシュミレーションを見ながら検討 

検討事項 ①・中 Pの仕事は会長だけでなく、そのほかの役員で分け合えないのか？ 

 ・大きな負担なく南中が今後も関わり続けていけるような中 P 変革を求める働きかけ

をしてきたかどうか？ 

→菊地会長からの回答 

 

②今後五年間の予想生徒数と会費の変動、繰越金の扱い方について 

 全会員 2500、2400、2300の場合 

 三年のみ 2500、その他の学年は 2000円、2200円の場合 

の 5パターン分の比較検討 

 

決定事項 

① 中 Pは休会を申請することとし、オブザーバー校としてできる範囲で 

中 Pの活動を手伝っていく。 

② 三年のみ 2500円、その他の学年は 2000円とする。 

  また、会則で会費 2500 円となっている部分を削除しその年度で会費の微調整が出

来るようにする。 

 

以上について臨時総会を開き、全会員の意見を聞きながら決定、会則変更を目指す. 


